



平成 30 年度
西山小学校
学校だより

杉

第 2 号
平成 30 年 4 月 12 日(木)
文責：笠原 聡

深い雪にも耐え 大空に向かって たくましく伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

様々な活動がスタート！

新学期に入り一週間が経ちました。先週末より寒暖の差が大きくなったためか、風邪気味の子など体調を崩している子もありますが、授業をはじめ、様々な活動がスムーズに開始できました。

さて、今年度もいろいろなめあてやテーマを掲げて学校生活をスタートさせたところです。今年度も昨年度の教育テーマを継承し、よりよい西山小学校していきたく思います。

- 子どもが笑顔で登校し、満足して元気に下校する学校
- 全ての職員が熱意をもって仕事に取り組み、みがき合いと協働体制のある学校
- 家庭や地域と連携を深め、一体となって教育(共育)を進める学校

西山小学校の主人公である 22 名の子どもたちの心身ともに健やかな成長を図れるよう、今年度の教育活動を進めていきますので、ご理解、ご協力をどうぞお願いします。

さて、年度始めにおける様々な活動がそれぞれスタートしましたので、その一部を紹介します。

給食清掃指導 4月9日

4月9日(月)から給食が、11日(水)から清掃活動が始まりました。

それに先立ち、子どもたちが自ら進んで給食当番や清掃ができるよう、給食当番の役割や清掃の役割の分担とめあてを決めました。

自分の役割を理解し、責任をもって活動できるよう指導をしていきます。



防犯ボランティア顔合せ 4月10日

駐在所の齋藤巡査と防犯ボランティアの小林幸子さんにご出席を頂き、顔合わせの会を行いました。全校生から、一年間気をつけることの発表があり、そのあと2名の皆さんから話を頂きました。今年度も安全に安心して登下校できるようご協力をお願いします。



交通教室 4月11日

駐在所の齋藤巡査と交通専門員の小林謙さんにご協力を頂き実施しました。

歩行と自転車の運転との2つのグループに分かれて実地練習を行いました。

練習後、6年生に「家庭の交通安全推進員」の委嘱がされました。これからも安全第一で生活できるよう、ご協力をお願いします。



緑の少年団結団式 4月11日

町役場農林振興班の栗田一路さんにおいでいただき、結団式を行いました。6年生に「団員証」が授与されたあと、佐藤さんから団の目的や活動内容等について話を聞きました。

今年度も、花壇づくりなどの栽培活動を中心に緑を育て、環境に関心をもちながら活動をしていきます。



明日13日(金)に、授業参観・懇談会を行います。また、PTA総会とPTA歓送迎会も行われます。お忙しいとは存じますが、ご出席いただきますよう、よろしくをお願いします。